

## Damen Verbandsliga Nordost (Bayerischer TTV)

SpVgg Erlangen : SpVgg Hausen  
Samstag, 24.09.2022, 14:00 Uhr

### Punkteteilung nach langem Kampf

Das war kaum zu fassen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 18:21 Sätzen trennten sich die Spielerinnen der SpVgg Hausen beim Auswärtsspiel in der Damen Verbandsliga Nordost (Bayerischer TTV) am Samstagnachmittag von der SpVgg Erlangen. Rund 140 Minuten ging das Match, ehe Susi Schneider das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Die Gastspielerinnen profitierten im 1. Saisonspiel davon, dass die Heimmannschaft mit 2 Ersatzspielerinnen antrat. Eine starke Leistung zeigte Lisa Gottschaller, die in ihren Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Den Start machten die Doppel. Lange mit Bittan / Buschner kämpfen mussten Gottschaller / Elhaus in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Doppel insgesamt war. Ein hartes Stück Arbeit hatten Krimmer / Nagas beim 7:11, 11:5, 9:11, 11:7, 11:7 gegen Schmelzer / Schneider zu verrichten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Lisa Gottschaller gewann nachfolgend ihr Spiel gegen Michelle Schmelzer eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 3:0. Nora Elhaus verlor ihr Spiel gegen Katharina Bittan unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Kaum was zu bestellen hatte Gaby Krimmer beim 7:11, 10:12, 9:11 gegen Susi Schneider, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. 14:12, 6:11, 6:11, 11:5, 5:11 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Nesrin Nagas und Andrea Buschner sich am Tisch gegenüber standen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen der SpVgg Erlangen und SpVgg Hausen. Glücklicherweise über ihren 3:2-Erfolg gegen Katharina Bittan war indessen die Gastgeberin Lisa Gottschaller. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Nora Elhaus gelang es, Michelle Schmelzer im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete trotz einer im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Andrea Buschner wurden nachfolgend Gaby Krimmer hingegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Nesrin Nagas gegen Susi Schneider hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Somit trennte man sich unentschieden.

Durch dieses Unentschieden hat die SpVgg Erlangen in der Saison nun 0 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 08.10.2022 gegen den ATSV Oberkotzau bevor. Für die SpVgg Hausen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den ATSV Oberkotzau am 01.10.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 1:1 ins Rennen gegangen wird.

#### Statistik:

##### SpVgg Erlangen

Doppel: Gottschaller / Elhaus 1:0, Krimmer / Nagas 1:0

Einzel: L. Gottschaller 2:0, N. Elhaus 1:1, G. Krimmer 0:2, N. Nagas 0:2

##### SpVgg Hausen

---

Doppel: Bittan / Buschner 0:1, Schmelzer / Schneider 0:1

Einzel: K. Bittan 1:1, M. Schmelzer 0:2, A. Buschner 2:0, S. Schneider 2:0